



Important

Dates à retenir

1^{ère} JOURNÉE D'ÉCOLE

31 août 2020

RENCONTRE DE PARENTS

Précolaire
27 août

1^{ère}, 2^e, 3^e année
9 septembre

Classe multi 3^e -4^e
9 septembre

4^e, 5^e, 6^e année
3 septembre

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS

3 septembre 2020
19h30, au gymnase

MOT DE LA DIRECTION

Chers parents,

Toute l'équipe de l'école de la Montée souhaite la bienvenue à nos nouveaux élèves ainsi qu'un bon retour à nos anciens. Nous vivrons ensemble une rentrée fort différente. Plusieurs règles seront à observer étroitement pour assurer le respect des mesures liées à la Covid-19, mais sachez que nous vous préparons une belle année scolaire, remplie de petits bonheurs, de succès et de découvertes.

Vous recevrez tous, au plus tard le 28 août, une communication concernant les détails pour l'accueil, la circulation et les déplacements des élèves à l'école.

Au plaisir de collaborer avec vous pour la réussite éducative de vos enfants

Bonne année scolaire à tous !

RENCONTRE DE PARENTS

Précolaire

La rencontre pour les parents du précolaire le 27 août prochain sera maintenue. Cette rencontre aura lieu à 18h et sera en présence à l'école dans le local de votre enfant.

Les consignes suivantes devront être respectées :

- ✓ **UN SEUL** parent par famille pourra participer à la rencontre;
- ✓ Port du couvre-visage;
- ✓ Respect de la distanciation physique;
- ✓ Lavage de mains à l'entrée et à la sortie du local;

Vous devrez vous présenter à la porte B (porte du service de garde) et un adulte vous dirigera au bon local.

1^{ère}, 2^e, 3^e et groupe multi-niveaux 3^e/4^e année

Malheureusement, les rencontres de parents prévues le 27 août seront reportées au 9 septembre 2020. Les modalités et l'horaire des rencontres varieront d'un enseignant à l'autre. Vous recevrez une communication personnalisée de la part de l'enseignant de votre enfant dans les plus brefs délais.

4^e, 5^e et 6^e année

Les rencontres de parents prévues le 3 septembre seront maintenues. Cependant, les modalités et l'horaire des rencontres varieront d'un enseignant à l'autre. Vous recevrez une communication personnalisée de la part de l'enseignant de votre enfant dans les plus brefs délais.

PREMIÈRE JOURNÉE D'ÉCOLE

Lors de la première journée d'école le 31 août prochain, il ne sera pas possible d'accueillir les parents sur la cour d'école. Tous les enseignants seront en classe prêts à rencontrer leurs élèves. Une équipe d'intervenants scolaires sera sur la cour et aux différentes portes d'accès afin d'accueillir chaleureusement les enfants et les diriger au bon endroit.

LE PORT DU MASQUE

Tous les élèves de 5^e et 6^e année doivent **OBLIGATOIREMENT** porter le masque lors des entrées, des sorties ainsi que lors des déplacements dans l'école et les aires communes.

Le port du masque est **RECOMMANDÉ** pour les élèves du préscolaire à la 4^e année.

Tous les adultes qui entrent dans l'établissement doivent **OBLIGATOIREMENT** porter le masque.

PÉRIODE DU DINER

Afin de respecter le regroupement des élèves selon leur groupe-classe, nous tenterons dans la mesure du possible de laisser les élèves dans leur local. Donc, les élèves au service de garde et les élèves transportés seront ensemble lors de la période du dîner. S'il y a du jumelage, le respect de la bulle-classe reste en vigueur et les aménagements du local se feront en conséquence (distanciation entre les enfants).

Il n'y aura pas de service de micro-ondes. Veuillez prévoir des repas froids avec un bloc réfrigérant. Vous pouvez utiliser un thermos si votre enfant peut l'ouvrir seul. Les fontaines d'eau ne seront pas accessibles. Vous devez fournir à votre enfant une bouteille d'eau personnelle et réutilisable.

ASSEMBLEE GENERALE DES PARENTS

N'oubliez pas l'assemblée générale des parents qui aura lieu à **19h30 le 3 septembre et se déroulera au gymnase de l'école.** Cette année, 3 postes de membres du conseil d'établissement sont à pourvoir (3 mandats de 2 ans). Nous avons de beaux projets pour notre école et nous avons besoin de vous, chers parents, afin d'assurer une étroite collaboration entre l'école et la famille.

***Nous vous souhaitons à tous
une bonne rentrée scolaire !***

Audrey Charest
Directrice